DER LÄUFER

09. Juli 2018

Liebe Leichtathleten und Triathleten.

die Zahl unserer Mitglieder in der Leichtathletik- und Triathlonabteilung ist in den letzten Jahren stark angewachsen. Ein Grund zur Freude. Allerdings bedeutet dieser Umstand auch die Notwendigkeit einer besseren Kommunikation, die der Hauptverein mit über 20 Abteilungen nicht abdecken kann. Daher hat sich der Vorstand der Abteilung dazu entschlossen, zukünftig einen eigenen Newsletter herauszugeben, der ausschließlich Themen der Abteilung abdeckt. Eine Mitarbeit bei der inhaltlichen Gestaltung ist ausdrücklich erwünscht.

Euer

Andreas Statzkowski

Sprechstunde für die Leichtathletik- und Triathlonabteilung

Mit dem kommenden Dienstag wird der Vorstand der Leichtathleten und Triathleten nahezu wöchentlich eine Sprechstunde im Mommsenstadion durchführen.

Der erste Termin wird Dienstag, den 10. Juli um 18 Uhr in den Räumen des SCC Berlin im Mommsenstadion sein.

Am Dienstag, den 17. Juli findet bereits um 16 Uhr die nächste Sprechstunde des Vorstands in den Räumen des SCC statt.

Eine Anmeldung bei der Geschäftsstelle der LA (Frau Bunk, Tel.: 3028434) ist gewünscht, aber nicht notwendig.

Nächsten LA & Tri-Sprechstunden:

Dienstag 10. Juli 18:00 Uhr Dienstag 17. Juli 16:00 Uhr

Gründe für den Erfolg

Vielleicht hat sich das eine oder andere Mitglied schon gefragt, warum wir als einziger Leichtathletikverein in Berlin wachsende Mitgliederzahlen zu verzeichnen haben. Was unterscheidet uns von den anderen Vereinen?

Natürlich haben wir ein gutes Angebot an Lauf- und Trainingsgruppen. Aber das allein reicht als Erklärung nicht aus.

Der Hauptverein stellt uns bisher jährlich eine zusätzliche finanzielle Unterstützung insbesondere für den Leistungssport in der Abteilung zur Verfügung. Grundlage ist die erfolgreiche Arbeit der SCC Events. Die Verfügung über die Gelder ist vor ca. 15 Jahren juristisch geklärt worden. Ausschließlich der Hauptverein hat Anspruch auf die Gelder der SCC Events.

Die SCC Events stellt unserer Abteilung auf freiwilliger Basis jährlich Startplätze bei den Laufveranstaltungen der Events wie den Berlin-BMW-Marathon zur Verfügung. Aus dieser Sicht ist eine enge und gute Zusammenarbeit mit der SCC Events für unsere Abteilung ausdrücklich erwünscht.

Für die Vielzahl von Meisterschaften, Trainingslager und Laufveranstaltungen stellt uns der Hauptverein ohne Kosten Busse für den Transport zur Verfügung. Der Hauptverein hat gerade einen sechsten Bus angekauft. Eine Erneuerung der Fahrzeugflotte ist beabsichtigt. Da die Busse von allen Abteilungen gut bebucht werden, ist eine gute Zusammenarbeit mit dem Hauptverein sinnvoll und notwendig.

Außerdem bezuschusst der Hauptverein die personelle Ausstattung unserer Geschäftsstelle, damit Sie neben den Vorstandskollegen einen Ansprechpartner für Ihre täglichen Belange und Probleme haben.

Außerordentliche Mitgliederversammlung

Am 29. Juni fand eine außerordentliche Mitgliederversammlung der Abteilung in den Räumen des Schiller-Gymnasiums statt. 191 Mitglieder kamen. Nach Feststellung der vorgegebenen Tagesordnung erfolgte ein Bericht des Vorstands zur Arbeit in der Abteilung und zu den zukünftigen Aufgabenfeldern. Der Vorsitzende zeigte sich zufrieden, dass es gelungen ist, mit Frau Bunk eine kompetente Mitarbeiterin zu finden, die zunächst kommissarisch als Ansprechpartnerin für die Mitglieder dient.

Stellvertretend für das Präsidium erläuterte Vizepräsident Eberhard Heck, dass das Präsidium zurzeit keine näheren Gründe für den personellen Wechsel in der Geschäftsstelle nennen kann und dazu auch keine Freistellung von der ehemaligen Mitarbeiterin erhalten hat. Kritisch wurde die Weitergabe der Email-Anschriften der Mitglieder an nichtautorisierte Personen erwähnt.

Die Versammlung beschloss einen rechtsunverbindlichen Antrag mit einfacher Mehrheit, sich beim Präsidium für eine weitere Beschäftigung der ehemaligen Mitarbeiterin einzusetzen.

Das Präsidium des Hauptvereins, das allein für die Verträge und Personal-angelegenheiten im Verein zuständig ist, hat sich inzwischen mit dem Antrag beschäftigt und aus inhaltlichen Gründen seine bisherige Haltung bekräftigt.

Nach ca. zwei Stunden bedankte sich der Vorsitzende bei den Anwesenden und brachte seiner Hoffnung zum Ausdruck, dass angesichts der Bedeutung des SCC für die Berliner Leichtathletik man in der Abteilung gut zusammenarbeiten werde.

Stellenausschreibung

Die halbe Stelle der Abteilung soll dauerhaft besetzt werden. Interessenten können sich beim SCC e.V. (Herr Hilmer, Tel.: 302 8434) melden. Anregungen zu den Aufgabenbereichen können ebenfalls geäußert werden.

Anliegen- und Beschwerdemanagement von Berliner Forsten

Unsere Laufgruppen nutzen regelmäßig den nahegelegen Grunewald. Die Berliner Forsten sind auf den SCC zugekommen, um im Rahmen des Anliegen- und Beschwerdemanagements die Wünsche der Läufer und Läuferinnen anzufragen.

Der Vorstand bittet daher, alle Mitglieder sich bei Beschwerden oder Wünschen, die die Berliner Forsten betreffen, sich in Form einer Mail (sandra.bunk@scc-berlin.de) oder persönlich in der Geschäftsstelle zu melden und die Vorstellungen zu konkretisieren.

Mommsenstadion - Sperrung EM

Die Leichtathleten des SCC freuen sich auf die Europameisterschaften in Berlin. Positiv ist, dass durch zusätzliche Gelder des Berliner Senats die Leichtathletikanlagen des Mommsenstadions erneuert worden sind.

Da das Stadion und der Wurfplatz Harbigstr. Trainingsstätten für die EM sind, sind diese inklusive der Kabinen und dem Mehrzweckraum vom 27. Juli bis zum 15. August für den Vereinstrainingsbetrieb gesperrt. Unter Umständen kann das Stadion bereits ab dem 14. August wieder genutzt werden.

Bereits ab dem 21. Juli kann es auf Grund von Aufbauarbeiten zu eingeschränkten Nutzungszeiten der Trainingsstätten kommen (nähere Infos folgen).

Urban Athletics KIEZ CUP- Helfer gesucht

Am Samstag, den 04. August findet in der Wohnanlage Toeplerstraße ab 11 Uhr der Charlottenburger <u>Urban Athletics KIEZ CUP</u> mit SCC-Beteiligung statt. Nicole Altenhoff und Vorstandsmitglied Carsten Schülke sind Ansprechpartner vor Ort. Weitere Helfer werden gesucht. Wer Zeit und Lust hat meldet sich bitte im Büro (sandra.bunk@scc-berlin.de).